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面談期間は本日で終了となります。皆さんの進路決定に向けて、さまざまな話題が上がったと思います。そこ

での内容を確認しながら、計画的に準備を進めていきましょう。受験勉強だけでなく、連合音楽会に向けた練習

もあり、忙しく過ごしている人も多いですが、やるべきことを整理して取り組むことが大切です。進路に関して、

自分で調べた上で何か分からないことがあれば、早めに相談してください。 

そして、13日（水）からは期末考査となります。入試本番を迎えたときに、「あのとき、もう少し勉強してい

たら・・・」と後悔しないためにも、今が頑張りどころです。受験勉強にも追われて、日々の学校生活が疎かに

なりがちな時期ですが、毎日の授業を集中して受けることが勉強の基本です。また、ベストなコンディションで

試験に臨むことも大切です。きちんとした生活習慣を意識しながら、この期間を乗り切りましょう！ 

合唱祭の作文を紹介します！ 

「最後の合唱祭」   

３年１組 Ｔ Ａ 

 僕は最後の合唱祭で心に残ったことがあります。それは、１組の団結力です。 

僕たちのクラスは、最初あまり声が出ませんでした。音楽の授業でも、パート練習では声が出ていてもみ

んなで合わせて歌ってみると、どうしても声が小さくなってしまうのです。諦めかけていましたが、合唱祭

実行委員としての役目がまだ果たせていないと思い、クラスにはまだ伸び代があると考えました。 

本番まであと２週間になり、合唱祭のクラス練習が始まりました。１、２年生の経験から、体育祭に比べ

て合唱が好きだという人は限られているとわかっていたので、ふざける人が出たりすると思っていました

が、みんな最後の合唱祭というのが心に刻まれているのか、真剣に取り組む人が多かったし、指示が通りや

すかったです。順調に進みながらも、合唱はずっと歌っていると疲れてしまいます。そこで、クラスの雰囲

気が悪くなったりすることも多々ありました。 

本番が近づいたある日、僕たちのクラスは覚醒しました。今まで誰か特定の人の声が大きく聞こえていた

状態だったのが、みんなで歌う合唱になっていました。そこから強弱やサビの迫力をつけて、みんなが一体

となって意識し始めたことが感じられました。そして、リハーサルの日になりました。１回目、２回目の中

間発表会では統一感なく、声も出ず、まともな合唱を歌えなかったけど、リハーサルでは思い切って声を出

すことができました。僕は伴奏者やソリストでもあったため、自分自身も緊張してきました。 

そしてついに本番。緊張というよりは、最後の合唱祭を楽しむという気持ちが大きかった気がします。

１、２年の合唱が終わり、昼食後に声出しをして、ついにトップバッター１組の発表です。ここまできたら

やり切るしかないという気持ちで、まず「あなたへ」の発表。伴奏がうまく行き、男女ともに声が出ていま

した。そして「虹」。今までの練習の成果が発揮されました。歌い出しもよく、全体的に良いバランスの合

唱だったと思います。ソリも成功し、皆で１組の合唱を歌い上げました。今までで最高の合唱でした。すべ

ての合唱が終わり有志合唱で楽しんだ後、とうとう結果発表。結果は、、、金賞は強敵３組でした。悲しか

ったです。しかし、僕たちのクラスでできる最大限の合唱はできたので悔いはありません。なにしろ、最初

の合唱に比べたら、驚くほどの成長がありましたから。 

 最後の合唱では、金賞に届かなかったけど、クラスの 1 人 1人が努力して、成長した合唱をみんなに届け

ることができたので良かったです。今まで以上に楽しい合唱祭になりました。そして、これまでついてきて

くれた１組のみんなにありがとうの気持ちを伝えたいです。 



～今後の予定～ 

 

１１月 ４日（月） 振替休日 

    ５日（火） 全校朝礼 一斉委員会 

    ６日（水） 研修会（午前授業） 

    ７日（木） 連合音楽会（有志合唱） 中央委員会 

 

１３日（水）～１５日（金） 期末考査 

１８日（月） 第３回 復習確認テスト 

「言葉の力」   

３年３組 Ｓ Ｏ 

私が今回の合唱祭で感じたことは、言葉にはすごく影響力があるということです。 

過去に、私はこの学校行事で勝つことができず、結果ではなくそれまでの過程も大切という言葉をたくさん

かけられました。しかし、そのような言葉をかけられても結果は結果で負けは負けだと思ってきました。きっ

とあの頃の私は、とにかく何かで他のクラスに勝ちたいと強く願っていたのだと思います。 

今回の合唱祭は今までで１番練習しました。YouTube で自分のパートを調べてそれを録画し、入浴中や移

動中などの時間を利用して、何回も何回も聞いて耳にその音を残していきました。そこまで練習しても自分の

音程が本当にあっているか不安になり、練習では最後まで大きな声で歌うことはできませんでした。 

学年合唱が終わって、１組や２組の合唱を聞いて「ガチだな。」と思いました。鳥肌が立ってものすごく感

動しました。そんなことを思っているうちに、とうとう私たち３組の番がやってきました。すごく緊張して手

がとても震えていました。３組の列が動き始めて、それと同時に心臓の音がどんどん大きくなっていきました。

そんなとき、私のクラスの担任鈴木先生が「ビビんなよ。」と言ってくれ、ハイタッチをしました。完全に不安

に包まれていた心が、一気に自信に変わり「私は今までたくさん練習してきたんだ、だから大丈夫だ。」と思

うことができ、今までの練習を信じて本番では大きな声を出すことができました。 

このことから私は、言葉がもつ力についてよく知ることができ、今後の残り少ない学校生活でも、そのこと

について意識した上で生活したいと思いました。 

次号でも、作文を紹介したいと思います。お楽しみに！ 

～保護者の皆様へ～ 

（１）中学校英語スピーキングテスト（ESAT-J YEAR3）について 

11 月 24 日（日）に行われる英語スピーキングテストの受験会場は、「都立山崎高校」となりました。なお、

配慮申請を行った場合は、会場が異なる可能性があります。別途、お知らせしますのでしばらくお待ちください。 

また、ESAT-J 専用ポータルサイト上で、受験票を確認できるようになりましたが、印刷は不要です。後日、

お子様に配布いたしますのでご確認ください。（各ご家庭で印刷していただくお願いをしておりましたが、変更

となりました。） 

 

（２）三者面談の希望調査について 

先日は、進路説明会及び第 2回進路面談にご協力いただきありがとうございました。11月 29日（金）～12

月 6日（金）の期間に、進路決定のための最終面談を行います。本日、各担任より日程の希望調査表を配布いた

しましたので、ご確認ください。なお、提出締め切り 11月８日（金）となっております。 

 

 

 


